

千葉県議会議員 総合企画水道常任委員長
小池まさあき



新成人数は全国で125万人 前年比+2万人もピーク時の約半数

今年も成人の日を迎える各地で成人式が行われ、地元の成田市の成人式は去る1月13日(日)に成田空港第2ターミナル前の広場で行われました。

今年の新成人数は全国で125万人(男64万人、女61万人)、昨年と比べると1.6%(2万人)増えましたが、これは最も多かった1970年(昭和45年)の246万人(男124万人、女123万人)の約5割にまで減少しています。

千葉県内の新成人は6万4,123人で、全国の傾向と同様に前年比で+1.2%(741人)となりましたが、ピーク時の約6割にまで減少しています。

成田市の新成人数は、1,428人(男726人、女702人)で、昨年の1,520人(男831人、女689人)に比べ▲92名(男▲105人、女+13人)でした。なお、今年の各地区別の新成人数は表の通りです。

人口減少、特に若年層の減少が裏付けられる数字ですが、2016年(平成28年)の出生数が初めて100万人を下回ったことから、2036年の新成人は100万人を切ることとなります。

今後は、晩婚化と男女ともに若年層人口が徐々に減少していくこともあり、日本の人口ピラミッドが逆三角形となっていく懸念があります。

世界に類を見ない速さで高齢化が進む中、若年層の減少傾向も続く日本。政治的に最も重要な問題として今後の対策を講じなければなりませんが、一朝一夕に解決できない難しい問題でもあるため、我が国の将来のためにも国民レベルでその対策の必要性を広く認識していただき、必要な政策を実行していかなければなりません。

オランダ水泳チーム 世界大会前の調整は千葉でのキャンプ決定

今年7月12日(金)から28日(日)まで韓国光州で第18回2019FINA世界水泳選手権大会が開催されるのに際して、オランダ代表チーム約30名(競泳、アーティスティックスイミング)が、習志野市にある千葉県国際総合水泳場で事前キャンプを行うことが決定しました。

ちなみにオランダチームは、2020オリンピック・パラリンピックの事前キャンプも千葉県で行う準備が進められています。

千葉県としても来年のオリンピック・パラリンピックに向けて様々な対応に迫られてきていますが、世界最高峰のスポーツイベントを千葉の発展につなげるように引き続き関係機関一丸となって取り組んで行く必要がありますので、県民の皆様とともに盛り上げてまいりたいと思います。尚、現在決定している事前キャンプ等は表の通りです。

成田市内地区別成人者数

地区	男	女	計
成田	109	102	211
公津	196	214	410
八生	12	16	28
中郷	1	6	7
久住	11	16	27
豊住	4	8	12
遠山	111	80	191
吾妻	14	18	32
加良部	67	71	138
橋賀台	22	20	42
玉造	56	37	93
中台	35	49	84
下総	27	24	51
大栄	61	41	102
合計	726	702	1,428

H30.11.1住民基本台帳登録者(人)

大会	受け入れ自治体	国	競技
世界水泳2019	県 習志野市	オランダ	水泳・アーティスティックスイミング
ラグビーワールドカップ	浦安市	南アフリカ ニュージーランド オーストラリア	公認キャンプ
	市原市	アイルランド	公認キャンプ
	柏市	ニュージーランド	事前キャンプ
	県 成田市 佐倉市 印西市	アメリカ	陸上
	船橋市	アメリカ	男子体操
オリンピック	松戸市	ルーマニア ドミニカ共和国	陸上・卓球・フェンシング・レスリング・水泳 競技未定
	山武市	スリランカ	競技未定
	横芝光町	ベリーズ	競技未定
	銚子市	台湾	ソフトボール
	成田市	アイルランド	水泳他
パラリンピック	浦安市	イギリス	車いすバスケットボール

県立高校入試 2021年度より新制度へ

県教育委員会では、2021年度（平成33年度）以降の県立高校入学試験のあり方について検討を重ねています。

全日制と定時制の課程のすべての学科で、学力検査の成績、各高校が定めた検査の結果及び書類の審査により、生徒の多様な能力・適性・努力の成果等の優れた面を多元的に評価する入学者の選抜を行うこととしています。

そしてこの度、選抜方法等（案）が1月17日に示され、パブリックコメントを実施し広く意見を募集することとなりました。

意見募集期間は2月14日（木）までで、詳しくは、千葉県教育委員会ホームページの「平成33年度県立高等学校入学者選抜以降の選抜方法等（案）に関する意見募集について」をご覧いただければと思います。

成田空港 夜間の離発着時間 1時間延長 2019年冬 or 2020年夏か

成田空港の離発着時間は午前6時から23時まで、更に22時台は10便以下とする取り決めがありますが、多くの国際空港が24時間運用となってきている中で、成田空港の不便さが指摘されてきました。

そして昨年3月「成田空港の更なる機能強化」の中で、A滑走路の夜間離発着時間を2020オリンピックまでに1時間延長し24時までとする内容が合意されました。

その実施時期について国と空港会社NAAは、出来るだけ早い時期に実施したいとして、本年2019年の冬ダイヤからが望ましいと表明、現在まで協議が行われています。

これに対して県も、空港の競争力強化とオリンピック・パラリンピックに向けて万全の態勢で臨みたいとの考え方から早期に対応すべきと考えていますが、空港周辺自治体の一部からは、昨年末に強い反対意見も出されたため現在も議論が継続中となっています。

私としても県当局の考え方と同様に、騒音対策の着実な実施とともに成田空港の今後の発展のためにも、四者協議会で合意した夜間における離発着時間の延長については、出来るだけ早期に実施すべきと考えています。

成田空港の安定的な運用を確保すること、多くの航空会社が離発着時間の延長を求めていること、そして2020年の夏ダイヤからは羽田空港の国際線枠が大幅に拡大することなどから、成田空港の競争力強化のためにも早期実施を決断すべき時期であると考えています。

ごあいさつ

今年は天候に恵まれたお正月を迎えるました。成田山新勝寺の三が日の初詣客も昨年より2万人増えて314万人を記録したこと、幸先の良いスタートのように思います。

平成という時代と共に私の任期も残り少なくなってきたが、4月の選挙へ向けて残り3ヶ月弱、引き続き精力的に活動してまいりますのでご支援の程宜しくお願ひ致します。

千葉県議会議員 小池正昭

小池まさあきの活動ブログ 毎日更新中

小池まさあき 検索

FacebookとTwitterでも情報発信中！ SNSで小池まさあきと交流してみませんか！

事務所 成田市東町155-3 TEL 0476-22-0688 FAX 0476-36-8538
E-mail koike@ngy.3web.ne.jp